

# Kulturscheune zeigt Sonderausstellung

## Zwölf Künstler präsentieren sich am Wochenende in Taucha / Tag des offenen Museums

**Taucha** (-art). Jeweils von 10 bis 20 Uhr können morgen und am Sonntag in der Kulturscheune des Tauchaer Ritterguts Werke von gleich zwölf Künstlern betrachtet werden. „Ein einmaliges Highlight, das es so in Taucha noch nie gegeben hat“, teilte Jürgen Ullrich mit. Der Vorsitzende des Fördervereins Schloss Taucha weist darauf hin, dass diese Ausstellung nur an diesem Wochenende zu sehen sein wird. Auf die Beine gestellt wurde die Schau zusammen mit der Galerie Nord Leipzig. Folgende Künstler sind in der Kulturscheune laut

Ankündigung an den beiden Tagen in der Gemeinschaftsausstellung mit ihren Arbeiten vertreten: Michael Schreckenberger, Alban Seyboth, lagqaffe, Dina Vier, Martin Hermling, CHR-15, Mikee, SoeArt, Kai Meier, Falk Anders, Jeanette Krämer, Artem Haag.

Der Sonntag steht dann ganz im Zeichen des Tages des offenen Denkmals. An dem Tag können die Besucher des Rittergutsschlosse im Haugwitzwinkel 1 nicht nur die Kulturscheune besuchen, sondern sich auch in anderen Räumlichkeiten umschaun. „Wir gewähren

von 14 bis 18 Uhr Einblicke auch in unsere anderen Objekte“, sagte Ullrich. Dazu zählte er das 1. Deutsche Rittergutsmuseum sowie den historischen Weinkeller und den historischen Weinberg. Zu betrachten sind aber im Schlosshof auch der Schlossbrunnen sowie die Skulptur „Mutter mit Kind“. Als neues Dauerobjekt werden die historischen Mühlsteine der früheren Steinwegsmühle präsentiert. „Dazu gibt es selbstverständlich die dazugehörigen historischen Erläuterungen“, so Ullrich.